

Vegeta und Bulma - Liebeskummer lohnt sich!!!

Von Jacky

Kapitel 7: Trainingsunfähig?!?!

Hier bin ich wiedereinmal mit nem neuen Teil meiner Story!! ^^
Viel Spaß beim Lesen!

Teil 7 - Trainingsunfähig?!?!

Vegeta lag völlig Regungslos in den zersprengten Teilen des GR... Bulma wurde kreidebleich...schnell lief sie zu ihm hin. Er hatte arge Verletzungen am ganzen Körper und er Blutete stark...

Die Frau kniete sich neben ihn hin und legte seinen Kopf in ihren Schoß...

Vegeta öffnete die Augen und sah Bulma an...er fragte sich was den bloß mit ihm los war, er konnte sich nicht mehr bewegen...

Wieder schaute er Bulma an. Es war ein merkwürdiges Gefühl...jemand machte sich doch tatsächlich Sorgen um ihn...

Bulma redete Vegeta die ganze Zeit ein das er jetzt Ruhe brauchte und das sie sich um ihn schon kümmert!

Vegeta antwortete aber dass er keine Hilfe bräuchte...er versuchte aufzustehen, schaffte es aber nicht.

Bulma nahm den Saiyajin fest in die Arme und sagte das er sich jetzt schonen müsste...er bräuchte sich keine Sorgen machen, sie würde ihn schon wieder Gesund pflegen.

Vegeta starrte die Frau verwirrt an, er konnte es nicht glauben, als er sah das Bulma Tränen über die Wangen liefen. Weinte sie etwa wegen ihm???

Er wollte gerade etwas sagen, brachte aber keinen Ton raus...er hörte nur noch wie Bulma mit Sorgenerfüllter Stimme sagte das sie einen Arzt rufen wollte...

Vegeta schrie vor Schmerzen, ihm tat der ganze Körper weh...er verlor extrem viel Blut und auch Bulma war von oben bis unten mit Vegetas Blut verschmiert, doch das machte ihr nichts aus. Der Saiyajin wollte noch sagen:"Nein, bitte kein Doktor, nein nicht...!" Doch auf einmal wurde ihm schwarz vor Augen und er wurde ohnmächtig.

Bulma begann fürchterlich zu weinen... "Warum machst du das? Warum trainierst du

so extrem hart? Du musst doch deinen Körper auch mal schonen!!!", sagte sie mit tränenerstickter Stimme.

Vorsichtig legte sie Vegeta auf den Boden und rannte ins Haus zum Telefon...schnell tippte sie die Notrufnummer ein und erklärte den Sanitätern was geschehen war. Schon nach kurzer Zeit kündeten die Sirenen das ankommen des Notarztwagens an. Die Sanitäter legten den schwer verletzten auf die Trage und brachten ihn ins Fahrzeug, auch Bulma fuhr mit...

Vegeta wurde verarztet...er hatte Glück, denn die Verletzungen waren doch nicht so schlimm wie man zuerst angenommen hatte...es sah nur durch das viele Blut ziemlich drastisch aus...

Das schlimmste für den Prinzen wird wohl der Gips sein, den er an seinem linken Bein hatte...die Ärzte verordneten nämlich unbedingt Bettruhe.

Bulma zweifelte stark daran das Vegeta brav im Bett liegen bleibt...aber sie würde es schaffen ihn wieder Gesund zu pflegen und das so schnell wie möglich...sie hatte es ihm doch versprochen...!

Worüber sie sich aber wirklich Sorgen machte war die Verletzung an Vegetas Hinterkopf...aber sie wußte das der Prinz ein starker Krieger ist und das ihm schon oft etwas zugestoßen war...sie musste einfach nur fest daran glauben...daran glauben dass IHR Vegeta schon bald wieder topfit sein würde!!!

Bulma blieb auch die Nacht über im Krakenhaus bei Vegetas Bett sitzen...sie wollte einfach nicht nach Hause gehen und ihn hier zurücklassen.

Außerdem wenn er morgen aufwachte und merkte wo er war, würde er sicher durchdrehen...und das wollte sie um jeden Preis verhindern...

Als Vegeta am nächsten Morgen aufwachte, guckte er sich etwas verwirrt im Zimmer um...

Er konnte sich nur noch schwach an den gestrigen Tag erinnern...er wußte nur noch das er trainiert hatte...sehr, sehr hart...doch...die letzte Energiekugel die er auf sich selber abgeschossen hatte, war bei einer Schwerkraft von 800G doch etwas zu viel für ihn...und geschlafen hat er in der letzten Woche ja auch nicht gerade viel...

Da...an noch etwas konnte er sich erinnern...an die Frau...

„Sie hat wegen mir geweint...warum bloß??? Macht sie sich etwa Sorgen um mich???", überlegte Vegeta. Ihm tat noch immer der Kopf, von dem harten Schlag den er bei der Explosion abbekam, weh....und...was war denn mit seinem Bein los???

Auf einmal sah er jemanden...es war Bulma!!! Vegetas Gefühle kamen durcheinander, als er sie schlafend neben sich sah...sie saß auf einem Stuhl...denn Kopf auf dem Tisch liegend...

„Sie hatte doch nicht etwa die ganze Zeit über mich gewacht??? Wieso tat sie dass??“, fragte sich der Prinz...

Immerhin hatte er doch das Gefühl das sie sich nicht besonders gut verstanden...

„Doch irgendwie...aber was war das für ein neues Gefühl? Bedeutete sie mir etwas? Nein...das konnte nicht sein...“, überlegte er weiter. Vegeta kniff die Augen zusammen...er wollte es nicht wahr haben. Als er die Augen wieder aufmachte und noch einmal zu der Frau hinsah, kam das Gefühl wieder...

Vielleicht...nein...so was wollte er nicht...er wollte keine Gefühle zeigen...weder Dankbarkeit, noch Zuneigung...

„Die Frau interessiert mich nicht...!“, log sich Vegeta an.

Jetzt wachte auch Bulma auf...sie schaute Vegeta an und sagte mit sanfter Stimme:"Guten Morgen Vegeta!!! Wie geht's dir heute?" Der angesprochene reagierte auf die Frage aber nicht...er schaute nur in Bulmas Gesicht...

„Sie sieht total fertig aus...“, dachte er sich... "Sag mal Weib, wo bin ich hier???", fragte er dann schließlich.

"Im Krankenhaus", antwortete die Frau.

Vegeta glaubte sich verhöhnt zu haben. "Ich will hier SOFORT weg!!", befahl er. Bulma schaute ihn mit besorgter Miene an, schließlich sagte sie:"Das ist kein Problem...aber..." "Was aber???" "Sag schon!!!" "Aber du musst dich jetzt mal schonen...wenn du willst das du wieder Gesund wirst, dann musst du mal mind. für 1 Woche mit dem Trainieren aufhören...", redete sie weiter...

"WAS???? Sag das noch mal'!!! Hast du sie noch alle???" "Was soll ich denn 1 Woche ohne Training machen???" "Verstehst du nicht???" "Ich MUSS trainieren um Kakarott besiegen zu können...", regte sich der Prinz auf.

"Du alter Narr...sei nicht so stur!!! Son-Goku ist nicht hier...niemand weiß wann er wider zurück kommt..! DU hast alle Zeit der Welt um dich auf den Kampf gegen ihn vorzubereiten...1 Woche wirst du schon verkraften können!!!", antwortete sie...

Bulma versuchte ruhig zu bleiben...tat sich aber verdammt schwer damit...sie musste sich unbedingt etwas einfallen lassen womit sie Vegeta sieben Tage lang beschäftigen konnte...

"Das geht nicht...ich MUSS...", begann er wieder. "Du MUSST gar nichts..! Versteh mich doch...ich...ich will dich doch nicht...ich verlange doch nichts unmögliches von dir!!!", sagte Bulma schon fast verzweifelt. Sie war jetzt näher an ihn heran gegangen...denn Stuhl rückte sie sich ans Bett und setzte sich darauf. Zaghafte nahm sie eine Hand von Vegeta und umschloss sie mit ihren eigenen...wieder rannte ihr eine Träne über die Wange...

"Schau dich doch an!!! Dein Stolz bringt dich noch einmal um...", schluchzte sie, dabei fiel eine ihrer Tränen auf seine Hand...

Das war's auch schon wieder einmal...nicht gerade lang, aber ich hoffe das er euch auch so gefallen hat!! *g*

Schreibt mir bitte ein paar Kommentare drauf, ja? *liebduck*

Bye, Videll077 ^^